

## Guaymas tratará sus aguas negras

Escrito por Boletín

Viernes 18 de Marzo de 2011 16:04

---

Guaymas, Son., 18 de Marzo de 2011.- Un avance superior al 20% presenta la construcción de la Planta Tratadora de Aguas Residuales que se construye en el área de La Salada, al sur de la ciudad.

El contar con una planta tratadora vendrá a atender las prioridades de una vida más saludable para beneficio no sólo de las familias del sector sur, sino de todo Guaymas, pues los fétidos olores dejarán de ser un problema para la población guaymense dejando atrás esa problemática, manifestó el alcalde César Lizárraga Hernández.

Dijo que además de que las aguas procesadas serán utilizadas para el riego de campos deportivos, jardines y parques de la ciudad, apoyando con ello a la reducción y consumo de agua, podrán ser comercializadas con inmobiliarias para su uso en la construcción.

La planta que contará con el proceso de tratamiento de agua de 100 litros por segundo, cuenta hasta este momento con trabajos de escarificación de área, al mismo tiempo que se realiza la toma de muestras de material clasificado, así como sondeos en zona de los reactores biológicos para conocer la capacidad de carga.

La inversión actual para esta primera planta tratadora que proviene del gobierno estatal, será de 17 millones 341 mil 780 pesos de los cuales ya se ha invertido un monto superior a los 3 millones 630 mil pesos, explicó el director de Infraestructura Urbana y Ecología, José Morales Uruchurtu.

El director de la dependencia municipal detalló que los trabajos se han estado realizando permanentemente pues es instrucción del presidente municipal César Lizárraga, no detenerse y avanzar sin contratiempos en esta primera planta tratadora.